
Ecole élémentaire CHAMPAGNE-St-NICOLAS 

CONSEIL D’ECOLE 

15 juin 2021 

 

Etat de présence : 

M. Croset, Inspecteur de l’Education Nationale : excusé 

Représentant de la mairie : M. Dahlen 

Représentants des parents d’élèves : Mme Maazaoui ; Mme Rosain ; Mme Picard ; 

 Mme Mougin ; Mme Puleri ; M. Lagrange ;  Mme Koumimi 

Excusés : ; Mme Butterfield ; Mme Saviane  

D.D.E.N. : M. Berret 

Enseignants présents:  Mme Florence ; M. Gautheron ; Mme Grillet ; Mme Loisy ; Mme Mariotte, Mme 

Mongin ; Mme Pelletier ; Mme Richard  

 

1) Bilan de l’organisation de l’école en lien avec la crise sanitaire : 

 

Les familles et les enseignants se réjouissent d’avoir pu travailler en présentiel tout au long de l’année ; 

pas de fermeture de classe liée au COVID ; une quinzaine d’élèves déclarée cas contact avec période 

d’isolement et continuité pédagogique assurée par les enseignants. Le protocole sanitaire est bien 

respecté par tous même si le port du masque est contraignant. On ne sait pas à ce jour quel protocole 

sera en vigueur à la rentrée. 

 

2) Carte scolaire : effectifs et prévisions 

Effectifs au 15 juin 2021: 169 élèves  

CP : 30    CE1 : 30      CE2 : 22       CM1 : 30          CM2 : 38          ULIS : 19 

Répartition : 

 CP a : Mme Mariotte  21 CP   

 CP b/CE1 : Mme Loisy   9 CP + 10 CE1 = 19 élèves 

CE1 : Mme Robinet/Mme Favier  20 CE1    

CE2 : Mme Florence  22 CE2  

CM1 : Mme De Min / Mme Mongin  23 CM1 

CM1/CM2 : M. Gautheron  7CM1 + 15 CM2= 22 élèves 

CM2 : Mme Grillet /Mme Goby  23 CM2 

ULISa : Mme Pelletier 10 élèves  

ULISb : Mme Richard  9 élèves 

 

Prévisions rentrée 2021  

Départs : 

Les 38 élèves de CM2 entreront en 6ème    

3 élèves d’ULIS entreront également au collège  

2 élèves quitteront l’école en raison d’un déménagement 

 

Arrivées enregistrées à ce jour :  

31 élèves de GS entreront au CP 

 ULIS :  notifications et affectations en cours 

 

Nombre d’élèves prévus à ce jour : 161 

CP : 31         CE1 : 29      CE2 : 31       CM1 : 21         CM2 : 29      ULIS a : 10/12 ?     ULIS b : 10/12 ? 

 

 

 

 



 

 

Répartition envisagée pour la rentrée prochaine : 

CP Mme Mariotte : 21  

CP/CE1 Mme Loisy : 10 CP + 8 CE1 = 18 

CE1 Mme Robinet + ? :  21 

CE2 Mme Florence : 22  

CE2/CM1 Mme De Min + ? : 9 CE2 + 10 CM1 = 19 

 CM1/CM2 M. Gautheron  ;  : 11 CM1 + 8 CM2 = 19 

 CM2 : Mme Grillet + ? : 21 

 ULISa : 11 ?      ULISb : 11 ? 

  

La répartition des élèves est en cours . 

 

Equipe enseignante :   

Stabilité de l’équipe enseignante à la rentrée ; en attente des nominations des compléments de temps 

partiel.  

 

Préparation de la rentrée : 

La directrice a reçu individuellement les parents pour les inscriptions CP ; les inscriptions des 

futurs ULIS sont à venir. 

 

Listes de fournitures : 

identiques aux années précédentes ; par niveau 

 

Entrée au collège : 

M. Gautheron et Mme Grillet présenteront les dossiers des élèves lors de la commission d’harmonisation 

qui se déroulera le 18 juin au collège Jules Ferry. Une fiche de liaison sera également transmise au collège 

Monge et au collège du Saint Cœur. 

 

Elections des représentants de parents d’élèves au conseil d’école rentrée 2021 :  

comme cette année, ces élections se dérouleront uniquement par correspondance 

 

Budget mairie : 

Les commandes de fournitures et de manuels sont en cours. Pas de changement concernant les méthodes 

de lecture. 

Renouvellement du tableau de la classe de CP (et de la classe ULISa si le budget le permet) 

 

 

3) Point sur les activités scolaires en lien avec le projet d’école : 

 

- EPS : remerciements à M. Cluzeau CPCEPS de la circonscription et aux éducateurs sportifs de la 

ville de Beaune pour les projets menés en lien avec les enseignants 

• Les classes de cycle 3 ont participé aux marches d’orientation urbaine au centre- ville de 

Beaune et nature à la montagne de Beaune, dans le respect du protocole, c’est à dire sans 

brassage d’élèves.  

• la classe de CE2 participera au triathlon le 29 juin ; les enfants s’entraînent à la pratique 

du vélo 

 

- Jardin : belle réussite ; toutes les classes ont participé à la plantation et participent à l’arrosage ; 

dégustation de salade, de petits pois, de fraises ... 

 

- Reprise des sorties scolaires dans le respect du protocole sanitaire : 



• Cinéma :  toutes les classes sont allées au cinéma :  film « Le cirque » de Chaplin lundi 14 juin 

• CPa : sortie programmée à Curgy (71) pour découvrir le jardin géré par l’association Alosnys le 5 

juillet 

• CPbCE1 + CE2 : 24 juin sortie à Dijon à la Vapeur en lien avec le projet musique + Musée des 

Beaux Arts 

• CE1 : sortie le 22 juin aux Etangs d’Or à Tailly avec intervenant de l’association de la LPO 

pour découverte des oiseaux et des libellules 

• CM1 : sortie au centre Eden de Cuisery pour animations « nature » le 02 juillet 

• CM1/CM2 : sortie à Saint Romain à la Maison du patrimoine le 22 juin 

• CM2 : sortie au CPIE à Collonge-la-Madeleine pour activités nature en forêt 

• ULIS : sortie au jardin Alosnys à Curgy le 6 juillet 

Ces voyages sont financés par la coopérative scolaire ; une participation de 50% du coût 

des animations est demandée aux familles. Les transports sont financés par la mairie. 

 

4) Coopérative scolaire : 

Aucun appel à cotisation n’a été demandé cette année 

- Bénéfice de 722,50 euros sur la vente de chocolats qui a très bien marché 

- Bénéfice de 320 euros sur la vente de photos 

- Subvention de 1 200 euros de la mairie 

- Les dépenses sont liées aux cotisations OCCE et assurance, au projet jardin, aux activités 

manuelles (cuisine et autres), au goûter de Noël et aux sorties scolaires. 

 

1) Travaux et aménagements divers : 

- des écrans de projection ont été demandés afin que toutes les classes soient équipées ; installation 

normalement prévue cet été 

- Problème de l’accès au périscolaire pour les parents (demande de visiophone) : M. Dahlen nous informe 

que des travaux d’accessibilité sont prévus et qu’il a proposé d’y intégrer l’installation d’un interphone  

- projet de la salle d’activités :  

M. Dahlen réaffirme que le projet se fera. Cependant, il y a eu une accumulation de retards. Les travaux 

devraient démarrer fin septembre. 

Les parents s’inquiètent des nuisances sonores qui seront occasionnés par ces travaux. M. Dahlen 

explique qu’il y aura un cadencement des travaux, certains devraient être programmés hors temps 

scolaires, pendant des périodes de vacances (cas de la passerelle notamment qui serait installée en 

dernier hors période scolaire). 

Les parents s’inquiètent également de l’absence de salle pour la pratique de l’EPS pour une année encore 

et demandent à la mairie de trouver une salle pour des pratiques sportives (forum, salle communale…). 

M. Dahlen prend note et nous informera des possibilités. 

 

Mme Grillet remercie Mme Butterfield, Mme Picard, Mme Saviane pour leur participation à la vie de 

l’école et aux conseils d’école depuis plusieurs années mais qui n’auront plus d’enfants scolarisés en 

élémentaire à la rentrée. Merci aux autres parents qui sont encouragés à renouveler leur engagement 

l’année prochaine excepté pour Mme Mougin qui quitte Beaune. Merci également à M. Dahlen et à M. 

Berret pour leur soutien.  

               La directrice : Mme Grillet 

 

 

  



 

 

  

 


